



ASSOCIATION FOOTBALL
SAPEURS - POMPIERS
DE FRANCE

COMPTE-RENDU

Conseil d'administration

ASSOCIATION FOOTBALL SAPEURS-POMPIERS DE FRANCE

15 décembre 2020 – Visioconférence

Membres présents : M. ALVES Jean-Marc, M. BASTEL Jean-Philippe, M. BLANCH Michel, M. BOTTON Nicolas, M. BROSSARD Christophe, M. BROUILLON Jérôme, M. CAILLAUD Frédéric, M. COLSON Sébastien, M. DEVOYON Gille, M. EPERVRIER Denis, M. JANDARD Damien, M. GERFAULT Dominique, M. GOUBELY Frédéric, M. LOMBARD Alain, M. MYRTHO Josselin, M. SCHAFFER Hugues.

Membres excusés : M. AILHAS Jérôme, M. BALLOT Christophe, M. FERNANDEZ Fabrice, M. JULIEN Thomas, M. PINTAT Pascal.

Membres non excusés : M. BAPTISTE Josian, Me. MOUNIAMA Gaëlle.

09h40 Début de la réunion en visioconférence.

Cette visioconférence du bureau exécutif a pour but de clôturer l'année 2020 et lancer l'année 2021.

Le président redonne l'ordre du jour aux membres présents.

1- Tour des zones sportives :

NORD-OUEST : M. BASTEL Jean-Philippe donne des nouvelles de M. SAVARY, qui a muté dans le NORD (59). Tous les départements inscrits de la zone restent engagés pour l'année 2021.

NORD-EST : M. COLSON Sébastien n'a rien de particulier à signaler.

BOURGOGNE/FRANCHE-COMTE : M. SCHAFFER Hugues, nous signale que tous les départements inscrits sur un national ont géré leur logistique.

MEDITERRANEE : M. BLANCH Michel nous rappelle qu'il ne manque plus que le département des ALPES-MARITIMES (06), l'inscription financière est en cours de paiement. **Paiement effectué pendant la réunion par virement.**

SUD-OUEST/ATLANTIQUE : M. DEVOYON Gilles, nous parle du forfait de la DORDOGNE (24) et de la baisse d'effectif du LOT ET GARONNE (47) pour le championnat sur l'île de la REUNION (974).

GRAND-OUEST : M. EPERVRIER Denis n'a rien de spécial à ajouter, toutes les équipes sont en cours de réservation des hôtels. Il redonne le nom du nouveau responsable de la MANCHE (50), M. DUBOURG Gaël.

FRANCILIENNE/CENTRE : M. CAILLAUD Frédéric, qui représente M. FERNANDEZ Fabrice n'a eu aucun retour des différents départements de la zone, malgré plusieurs mails, SMS et échanges WhatsApp.

MIDI-PYRENEES : M. AILHAS Jérôme étant absent, nous n'avons pas eu de retour de cette zone.

DOM/TOM : Pas de représentant de cette zone sportive.

2- Point de situation sur les 3 nationaux de 2021 :

N3 : du 15 au 17 avril 2021 à ST SOUPPLETS (77), si report date probable, du 30 septembre au 02 octobre 2021. A ce jour, 5 arbitres de l'association seront présents.

N2 : du 13 au 15 mai 2021 à ARPAJON SUR CERE (15). Les tarifs de l'hôtellerie sont toujours en cours de négociation. A ce jour, 12 arbitres de l'association seront présents.

N1 : du 05 au 12 juin 2021 sur l'île de la REUNION (974). M. CAILLAUD retourne visiter les installations du 14 au 18 janvier 2021 et suivre le dossier de l'organisation locale.

L'association doit toujours financer 2 participations au championnat de France de N1 et un billet d'avion pour l'ancien directeur de la REUNION.

M. GOUBELY Frédéric nous représente les modifications apportées au règlement du championnat, il s'agit d'autoriser un joueur dont son équipe départementale a fait forfait, à jouer avec une autre équipe du même championnat (et non plus de sa zone).

Le joueur n'ayant pas d'équipe départementale d'inscrite peut quant à lui jouer avec une équipe de sa zone (règle inchangée).

Ce changement de règlement a déjà été voté et acté par courriel avec l'ensemble des membres du conseil d'administration, 2 ont signalé ne pas être favorables à cette mesure.

L'ensemble du conseil remercie M. GOUBELY pour son travail et la clarté du règlement.

3- Sélection France :

M. BLANCH Michel donne des détails sur le travail effectué ces derniers mois :

-Travail sur le potentiel joueur avec le retour des fiches de renseignements via les responsables de zone. La fiche joueur est expliquée aux membres du conseil.

-Travail de recherche sur tout le territoire, avec 80 joueurs aujourd'hui dans la base de données dont 61 remplissant les critères tels que la licence 3F ou appartenance à une équipe départementale.

Les prochaines échéances :

-Stage de mars 2021 du 16 au 18 mars 2021 à MARNE LA VALLEE (77)

-Trophée des sélections nationales d'entreprise du 17 au 19 juin 2021 à ANGERS (49)

-congrès Nationale des Sapeurs-Pompiers de France du 12 au 14 octobre 2021 à MARSEILLE (13). Match contre SP Allemagne (en relance).

M. BLANCH Michel, précise que le stage de mars à MEAUX (77) se fera sans rencontre amicale contre un club, L'objectif est d'évaluer les joueurs présents sur leur état d'esprit, comportement, combativité en vue des prochaines échéances. C'est aussi l'occasion de se retrouver après plus d'1 an d'absence et de faire connaissance entre les joueurs et le nouveau staff.

M. BASTEL Jean-Philippe nous apporte quelques statistiques sur les joueurs :

- 7 ont plus de 35 ans.
- 22 sont entre 30 et 35 ans.
- 23 entre 25 et 30 ans.
- 8 entre 20 et 25 ans.
- 1 en dessous de 20 ans.

35 départements sont représentés.

M. BROSSARD Christophe nous informe que les jeux mondiaux Pompier/Police sont reportés en juillet 2022, ce qui ouvre une possibilité à la sélection France d'y participer.

4- Actualité AFSPF :

Peu d'info sur l'actualité mis à part la réunion sport fédérale qui a déjà été commentée sur le dernier PV du conseil d'administration.

A ce jour, le prochain championnat de France Sapeurs-Pompiers concerne le ski alpin du 17 au 18 janvier 2021.

M. SCHAFFER Hugues nous parle du quizz arbitrage. Il regrette le manque de participation. Seul 16 personnes ont participé au jeu.

Les 2 premiers exæquos : M. BLANCH Michel et M. BASTEL Jean-Philippe.

Des masques sont proposés au conseil d'administration au prix de 2€50 l'unité. Le président propose l'achat de 70 masques, 30 pour la sélection France et 40 pour les membres du conseil d'administration. M. COLSON Sébastien, en charge de ce dossier nous propose deux couleurs et deux types de fabrications. Le noir en Nanofibre et le blanc en polyester. Le conseil d'administration opte pour les noirs. Il faudra compter une dizaine de jours pour les recevoir.

La Team efoot expose son prochain challenge, début des inscriptions le 16 décembre jusqu'au 30 décembre 18H00. Deux compétitions, pour PS4 et XBOX sur le jeu FIFA 2020. Début du tournoi le 06 janvier 2021. La team efoot espère que l'ensemble des membres du conseil vont relayer dans leur zone la communication de ces deux nouveaux challenges.

M. Brossard nous expose les trophées qui sont potentiellement disponibles. Leurs achats doivent se faire courant janvier.

Pas d'info futsal due à l'absence de M. THOMAS Julien.

A ce jour 1 candidature a été acté suite au report pour l'année 2022. La CHARENTE-MARITIME (17) pour le N3.

5- Communication :

Statistiques arrêtées au début de la réunion :

-Nombre de connexions site Footeo : **764 276** (728 989 soit +35 287)

-Nombre d'adhérents : **112** (111 soit +1)

-Nombre d'abonnés Facebook : **1892** (1879 soit +13)

-Nombre d'abonnés Instagram : **159** (150 soit +9)

-Nombre de contacts LinkedIn : **339**

6- Tour de table :

M. MYRTHO Josselin : Les structures pour le championnat de France en juin 2021 sur l'île de la REUNION (974) sont réservées. Les mairies sont dans la boucle, le dossier suit son cours.

M. ALVES Jean-Marc : Hâte de retrouver le terrain.

M. JANDARD Damien : La communication passée pour trouver des arbitres a bien fonctionné. Demande s'il est possible d'acheter un appareil photo.

Réponse : oui après avoir vendu la caméra vidéo que possède l'association.

M. EPERVRIER Denis : Passera la communication concernant le efoot.

M. DEVOYON Gilles : Va rentrer en contact avec le département de la GIRONDE (33), afin de les motiver à organiser un championnat de France N1.

M. BLANCH Michel : Il reste une grosse charge de travail entre les zones sportives et le staff de la sélection France. Demande s'il est possible de nommer M. SURGET Sébastien sur la zone MEDITERRANEE plus rapidement. Il est possible que M. BETTAYEB Noam postule pour le poste d'adjoint.

Réponse du président : Nous allons attendre les élections pour nommer M. SURGET Sébastien à la tête de la zone MEDITERRANEE.

M. SCHAFFER Hugues : Rien de particulier, souhaite de bonnes fêtes de fin d'année à tous.

M. BASTEL Jean-Philippe : Demande s'il est possible de mettre un stand AFSPF sur la journée Nationale des jeunes sapeurs-pompiers qui doit se tenir début juillet 2021.

Réponse : le conseil y est favorable.

M. GOUBELY Frédéric : Pensez à faire remonter les cas COVID quand les compétitions vont reprendre.

M. CAILLAUD Frédéric : Nous détaille l'assurance COVID de l'agence de voyage suite à un appel de Me ROZIER (agence SELECTOUR-SOBRETOU ITINEA VOYAGE), nous confirme l'inscription du LOT-ET-GARONNE (47). Il nous signale également le manque de communication dans la zone FRANCILIENNE/CENTRE.

M. BOTTON Nicolas : Espère que la communication passera mieux pour le prochain challenge efoot.

M. BROUILLON Jérôme : Nous montre l'avancée des travaux concernant les statuts de l'association. Travail toujours en cours et très compliqué.

M. LOMBARD Alain : sur le compte courant : 2464€56 et sur le Livret A : 9109€28. Rien de particulier à ajouter.

Conclusion par le président, M. BROSSARD Christophe, possibilité de reprise des compétitions FFF le 20 janvier 2021. Remercie pour le temps passé à traiter les divers dossiers en cours. Souhaite à l'ensemble des membres de passer de bonnes fêtes de fin d'année.

Fin du conseil d'administration à 12h10

Compte-rendu fait le 01/01/2021 à TOUR EN SOLOGNE (41)

Le président : M. Christophe BROSSARD

Le Secrétaire : M. Nicolas BOTTON

